



CENTRO DE
ACOPIADORES DE
CEREALES

Agosto de 2012

BOLETIN N° 1.765

UNA VISIÓN DISTINTA PARA UNA CHARLA DE MERCADOS

La Cámara Arbitral de la Bolsa de Cereales auspició en conjunto con la Sociedad Rural Argentina la charla titulada "Una Visión y una Charla Distinta de Mercados", la que se realizó el pasado 14 de Agosto en el Salón Fano de la SRA.



Luego de la visita que realizó el año pasado a Europa la Cámara Arbitral de la Bolsa de Cereales, con el fin de estudiar qué estaba haciendo la competencia para saber qué es lo que sucedía en el mundo a nivel tecnológico, de calidad y comercial, la entidad decidió utilizar toda esa información para contar cómo es vista la Argentina desde afuera. Asimismo, el objetivo de la charla era exponer las posibilidades y oportunidades dentro del comercio agrícola mundial que tiene el país en forma inmediata y mediata. Dentro de los disertantes que participaron de la charla, se encontraban el Ing. Leandro Gonzalo Perbattisti, de France Export Céréales, y Lic. Gustavo López, director de la consultora Agritrend.

Información enviada el 13 de agosto de 2012.



La Cámara Arbitral de la Bolsa de Cereales Auspicia

Una Visión y una Charla Distinta de Mercados

**14 / 08 / 2012 – 9:30 Hs – SALON FANO de la Sociedad Rural Argentina
Florida 460 – CABA**

Los tiempos que corren no son sencillos, Crisis financieras, Pérdidas de cosechas, Caída del crecimiento mundial, Relación entre monedas, Oferta y demanda mundial, etc, son factores que hoy pesan sobre los mercados agrícolas..

El año pasado La Cámara Arbitral de la Bolsa de Cereales, tuvo la visión de emprender una visita a Europa con varias finalidades, una vez que estaba haciendo nuestra competencia, logrando traernos una vasta idea de lo que está pasando en el mundo, no solo en el plano de lo tecnológico y de calidad sino también en lo comercial.

Este viaje también nos sirvió para darnos cuenta que más allá de nuestra coyuntura hay un mundo que mira con mucho respeto a nuestro País y que tenemos una oportunidad inmensa dentro del comercio agrícola mundial, y que esa oportunidad ya se está dando por estos tiempos.

En este sentido y para no ser nosotros quienes contemos como nos ven desde afuera y que posibilidades tiene Argentina en forma inmediata y mediata, es que decidimos realizar lo que hemos denominado **“Una Visión y una Charla Distinta de Mercados”**.

Con distintos integrantes de los sectores que participaron del viaje, hemos acordado la realización de estas charlas en distintos lugares, la primera es de la mano de la **Sociedad Rural Argentina**,

La misma estará a cargo de:

Ing. Leandro Gonzalo PIERBATTISTI

- **France Export Céréales (París)**
- Responsable del Departamento de Estrategia Competitiva
- Responsable de Monitorear la competitividad de los cereales Franceses en los mercados internacionales

Lic. Gustavo López (Licenciado en Administración y Economía Agraria)

- Director de Agritrend SA
- Autor del Libro: ¡Vayamos al Grano! El rol del Estado en el Comercio Granario Argentino
- Autor del trabajo sobre Hinterland Pto Quequén (2008)
- Autor del trabajo Necochea al Mundo (Junio 2012)

Moderador

Javier Buján: Presidente de la Cámara Arbitral de la Bolsa de Cereales